

Presse-Information

13. Juni 2025

traffiQ
Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH
Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17
60313 Frankfurt am Main
Tel.: 069 212-26893
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de

Kasinostraße in Höchst: Fahrbahnsanierung am 16. Juni

Busse werden umgeleitet

Das Amt für Straßenbau und Erschließung (ASE) saniert am Montag, 16. Juni, die Fahrbahn der Kasinostraße in Höchst. Die Arbeiten betreffen den Abschnitt zwischen Emmerich-Josef-Straße und Andreasstraße.

Während der eintägigen Bauarbeiten wird der Verkehr umgeleitet: Aus Richtung des Bahnhofs Höchst verläuft die Umleitung über die Leverkusener Straße und Bolongarostraße. Aus Richtung Nied erfolgt die Umleitung über die Zuckschwerdtstraße und Andreasstraße. Die Fahrtmöglichkeit ab dem Andreasplatz in Richtung Bahnhof Höchst bleibt erhalten.

Auch der öffentliche Nahverkehr ist betroffen: Die städtische Nahverkehrsgesellschaft traffiQ leitet die Buslinien 51 Richtung Triftstraße, 53 und X53 Richtung Bolongaropalast sowie die Linie 59 Richtung Bingelsweg über Leverkusener Straße und Bolongarostraße um. Die Haltestellen Höchster Markt und Emmerich-Josef-Straße entfallen während der Bauarbeiten.

Die Kosten der Sanierung betragen rund 16.000 Euro.

Das ASE bemüht sich, die Einschränkungen für Anwohnende und Verkehrsteilnehmende so gering wie möglich zu halten. Die betroffenen Haushalte werden über eine Anwohnerinformation informiert.